



teresa de Jesús

Vuestra soy, para Vos nací,
¿qué mandáis hacer de mí?

Vuestra soy, pues me criastes,
vuestra, pues me redimistes,
vuestra, pues que me sufristes,
vuestra pues que me llamastes,
vuestra porque me esperastes,
vuestra, pues no me perdí:
¿qué mandáis hacer de mí?

teresa de Jesús

Murió el 4 y fue enterrada al día siguiente, día 15. ¿cómo se explica eso?
¿es que aún no lo sabes?. Pregúntalo.
Precisamente su fiesta es siempre el 15.
¿o tampoco lo sabes?: 15-October.

TERESA DE JESÚS
Nació tal día como ayer, 28 de marzo, de hace 500 años (año 1.515) y este año celebramos el 5º centenario de su nacimiento con el **AÑO SANTO TERESIANO**.
Teresa, la más grande mujer nacida en este mundo después de María.
Nació en Avila, mujer castellano-leonesa, por tanto, y falleció en Alba de Tormes el 4-Oct- de 1.582 con 67 años.

Y fue enterrada al día siguiente 15 de Octubre

DOMINGO DE RAMOS

Viene a ser a la Semana Santa como el portalillo a la iglesia, lo que separa la calle, el ruido y lo profano de lo sagrado y silencioso.

¿Cómo "entrar" en la Semana Santa?
¿como turistas?
¿como "religiosos" que sentimos y vivimos nuestra fe y sus más sublimes misterios?

La liturgia de este domingo es muy rica en detalles: entra en Jerusalén como "rey", pero un rey humilde, entre aclamaciones del pueblo pero sin el reconocimiento de los poderosos que mueven "fichas" para que no triunfe.
Y, como telón de fondo, la pasión. Son estos días en que cada uno hemos de buscar entre todos los personajes de la pasión aquel con el que más nos identificamos: los judíos, los paganos, Judas, Pedro, Pilato, los que a gritos pedían su muerte, los que la lloraron, María... porque ¿cómo vivió María la pasión?: con dolor y de ahí el nombre "la Virgen de los Dolores"...

Y la pasión sigue existiendo en cada hombre que sufre por el paro, el dolor, el hambre, las guerras, las catástrofes, las desgracias... la verdadera "dolorosa" es la que sufre por un hijo drogadicto, o muerto en accidente de tráfico o laboral. O la viuda que no puede sacar a sus hijos adelante... ¿cuantas "cruces" y cuanto "dolor"!

Fuga de vocales: B.nd.t. .l q.. v..n. .n n.mbr. d.l S.ñ.r !H.s.nn.!



DONDE HUBO FUEGO SIEMPRE QUEDÓ RESCOLDO.

DE "PEPES" "PACOS" y "CURROS"

¿porqué a los "José" se le llaman "PEPES"?
Porque S. José fue el padre putativo (tenido por padre) de Jesús y ello se hacía constar con las abreviaturas de "padre" y "putativo" p.p. que leído dice "pepe".

¿porqué a los "Franciscos" se les llaman también "Pacos"?
Porque a San Francisco se le llamaba "pater comunitatis" que se abreviaba con las dos sílabas primeras de las dos palabras, a saber pa-co (PACO).
Pater comunitatis quiere decir "padre de la comunidad".

¿porqué a los "FRANCISCOS" se les llama también "CURROS"?
Cu-rrro viene de Curia Romana pero no sé más porque se aplica a los FRANCISCOS:
¿alguien lo sabe? ¡que nos lo diga!

CURIOSIDAD: ESTATUAS ECUESTRES

Es muy posible que si visitas una ciudad te encuentres en alguna plaza pública con alguna estatua que represente a un personaje de la historia montado a caballo (El Cid Campeador, el Gran Capitán...)

Pues has de saber que si el autor de la obra ha tenido en cuenta cierta "norma" (no siempre ha sido así sino que sólo se ha guiado por la estética) digo que ha debido tener en cuenta la posición de las patas del caballo:

-si tiene una levantada quiere decir que el personaje que lo monta fue herido en combate.

-si tiene dos patas levantadas, es que el personaje falleció en un combate.

-y si tiene las cuatro fijas en el suelo o en el pedestal quiere decir que sobrevivió sin incidentes en su vida.

MIRA DÓNDE TE APOYAS

Me recosté en una caña
que de débil se rompió,
y al verme caer por tierra
me desgarró el corazón.
Ya de cañas no me fio,
solo en Dios que es la verdad.
La columna en que me apoyo
no se romperá jamás.

NOVIA MOJADA,
NOVIA AFORTUNADA.

CUANDO LLUEVE Y HACE SOL
SON LAS BODAS DEL PASTOR.



EL ESCUDO DE SALAMANCA

Un río, un puente, un toro y una encina,
en campo de oro, coloradas barras,
y un ancho cielo encima...

¡Es el escudo de la Tierra Charra,
el blasón de las armas salmantinas!
Una, la encina; uno, el toro,
también una es la corriente,
dos partes tiene el blasón,
tres arcos se ven del puente.

Cuatro barras carmesí
y, para que más adorne,
tiene cinco bandas de oro
y seis letras tiene el Tomes.

Siete colores vió el cielo,
con ocho cruces de plata
y regaló nueve estrellas
para escribir S-A-L-A-M-A-N-C-A.

EL CUBO DE DON SANCHO -1872 (Ituero)

De la Sacristía

Los ornamentos se guardan con decencia, en cajones de madera, bien conser-
vados, que ajustan bien, sin dar entrada al polvo, con un crucifijo
sobre ellos. Los cálices, patenas y portaviático están dorados en su interior, limpios y
bien conservados, así como la cruz parroquial, custodia, vinajeras y demás alhajas de
plata. Los ornamentos están íntegros, decentes, de los colores que el rito prescribe, con
sus correspondientes bolsas para corporales, cíngulos, hostiario e instrumentos para
cortar hostias. Los corporales, paliás, purificadores, amitos, albas, sábanas de altar,
toallas, etc., son de hilo, limpios y en el mejor estado. Todo lo demás lo he hallado
conforme con el inventario y en buen estado.



*En abril,
aguas mil.*

Todo lo que des, que sea sin esperar re-
compensa ni reconocimiento. Te recomforta,
te fortalece y hace que la prosperidad
llegue a tu vida.

AGRICULTURA

Se lleva el 40% del presupuesto total de la Unión Europea, más que infraestructuras y ayudas a países aspirantes a ser de la Unión Europea.

Este dinero proviene de aduanas, parte del IVA de cada país miembro, y de aportaciones directas de los países que pertenecen a la Unión.